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瑞景高尔夫俱乐部理事长张建国：

要把高尔夫推广开来
安徽瑞景高尔夫俱乐部理事长张建国告诉记者：“高尔

夫是一项很棒的运动，健康、时尚、绿色、优雅，在锻炼身体的

同时，还能够带来自身素质的提高。另外，高尔夫运动的发

展常常能带动地方经济的发展，因为它涉及的方面众多，非

常值得倡导和推广。我们成立俱乐部，就是这个目的。”

事实上，安徽已有的高尔夫俱乐部很多。但在张建国看

来，合法注册走上正规化道路，才能让这项运动的发展更有

序，更规范。“现在，省内有很多队伍，之间的交流也很多，但还

是稍显无序。注册后，我们运作起来会更加规范，我们还特地

成立了管理公司，希望打球是‘玩玩’的概念彻底改变。”

张建国表示：“高尔夫项目已进入奥运会，并逐渐变成

群众运动，但很多人对其了解不足。以后，我们会开设各类

培训班，开展各类赛事，真正把这项运动推广开来。”

在上午的揭牌仪式后，下午还进行了名

人邀请赛，晚上则安排了颁奖晚宴，设置了

50多个奖项。安徽高尔夫的球友们，欢聚

一堂，其乐融融。

大家很享受一起运动，一起交流的快

乐。虽然是竞技比赛，但成绩并不是最重要

的。金鹰队队长丁晓勇向记者表示：“大家

在一起打球，每次都很开心。虽说高尔夫是

竞技运动，但我们更多地是一起学习交流。

祝贺瑞景队注册成功，我们金鹰队也在走程

序，用不了多久，也会成为正规军。希望安

徽高尔夫今后的发展越来越规范，越来越精

彩！”

华柏球队的张小东也告诉记者：“每一

次活动，就像是一次大聚会。大家在一起互

相学习，恭喜瑞景队正式成立。我们回去也

会好好商量，争取早日成为正规军，共同推

动安徽高尔夫的规范化发展。”

9月28日，为了庆祝安徽瑞景高尔夫俱乐部正式成立，安徽瑞景高尔夫俱乐部揭牌

暨名人邀请赛，在坐落于六安的安徽兴茂南山高尔夫俱乐部隆重举行。本次活动由省体

育总会、省高尔夫球协会主办，安徽省瑞景高尔夫管理有限公司承办，安徽兴茂南山高尔

夫俱乐部、合肥市迈势文化传媒有限公司及本报协办。省人大常委会原副主任、省高尔夫

球协会主席吴昌期，省体育局局长、省体育总会主席冯潮，安徽出版集团副总裁、市场星报

社社长虞海宁及合肥市体育局、六安市体育局相关领导，安徽省各精英球队代表，金融企

业家等受邀参加了本次活动。 记者 张华玮/文 李超钰/图

虽然安徽高尔夫的发展起步较晚、相对

落后，但是近年来的上升势头非常迅猛。如

今，安徽常态化存在的高尔夫球队已有十多

家，各球队都有自己的规范和章程。但到目

前为止，真正经过合法注册的，却只有安徽

瑞景高尔夫俱乐部一家。

安徽瑞景高尔夫俱乐部于2012年8月

17日正式注册成功。为了更好地推动高尔夫

运动的发展，该俱乐部专门成立了安徽省瑞景

高尔夫管理有限公司。公司主要从事高尔夫

球场管理服务；高尔夫球场预定；体育赛事组

织及策划服务；体育用品销售；企业营销策划；

国内外广告代理；会议、展览展示服务等。

正如冯潮在揭牌仪式上的致辞一样：“安

徽高尔夫的发展将进入一个崭新的阶段，希望

越来越多的球队同瑞景队一样，向正规军转

变。有序化、规范化的发展，将推动安徽高尔

夫更上一层楼。”

安徽高尔夫有了正规军

球友大聚会同庆规范化
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